
FDP-Stadtverband Homberg (Efze)

HOMBERGER FDP-STADTVERBAND WÄHLT NEUEN VORSTAND

02.09.2022

v.l. Thoma Hehr, Marianna Hofmeier, Felix Paul Macht, Elke Ziepprecht, Karl Hassenpflug, Alwin Altrichter, Nils Weigand, Marion Ripke

Am Montag, den 29.08.2022 trafen sich die Mitglieder des FDP-Stadtverbands Homberg zu einer Mitgliederversammlung. In angenehmer Atmosphäre fand ein Austausch zu aktuellen Themen der Kreisstadt Homberg statt, sowie Diskussionen zu landes- und bundespolitischen Themen.

Im Mittelpunkt der Versammlung stand die Wahl eines neuen Vorstands für den Homberger Stadtverband der Liberalen. Die Wahlleitung übernahm der FDP-Kreisvorsitzende Nils Weigand.

Marion Ripke erklärte, dass mit den neuen Mitgliedern der richtige Zeitpunkt gekommen sei, das Amt der Stadtverbandsvorsitzenden in jüngere Hände zu geben. Die Versammlungsteilnehmerinnen und -teilnehmer dankten Frau Ripke herzlich für ihre Arbeit als Vorsitzende.

Zu ihrem Nachfolger wählten die Mitglieder den bisherigen Fraktionsvorsitzenden in der Stadtverordnetenversammlung Philipp Brämer. Den Fraktionsvorsitz übernimmt Elke Ziepprecht.

Zu seinen Stellvertretern wurden Thomas Hehr und Karl Hassenpflug gewählt. Als Beisitzer nehmen zukünftig Felix Macht, Frederico Ventura Wollny, Alwin Altrichter und Thomas Pippert an den Vorstandssitzungen teil. Als zukünftige Fraktionsvorsitzende ist Elke Ziepprecht ebenfalls Mitglied des Stadtverbandsvorstands.